



KIOSKO

Alista Maru Campos hacer algunos ajustes en su gabinete

:::: Desde Chihuahua, nos platican que en el Palacio de Gobierno estatal varios “están con los nervios de punta”, pues se anunció que en los próximos



FOTOS ESPECIAL

María Eugenia Campos G.

días la gobernadora **María Eugenia Campos Galván** (PAN) anunciará cambios en su gabinete. Nos detallan que el secretario de Gobierno, **Santiago de la Peña Grajeda** (PAN) fue el portavoz del anuncio y explicó que estos cambios son parte para reforzar la segunda etapa del mandato de doña Maru, por lo cual los nombres de “los nominados” los dará a conocer ella misma, aunque en los pasillos se habla de que una de las primeras salidas será la de René Sotelo Anaya (PAN), coordinador de Comunicación Social, pero “hasta no ver, no creer”. ¡Zas!

Jaloneos por dirigir Legislatura

:::: Todavía no empieza la Legislatura en Morelos, nos comentan, y la bancada de Morena ya está “hecha bolas” y con riesgo de división, por la



Jazmín Juana Solano López.

elección del presidente o presidenta de la Mesa Directiva. Nos explican que los nuevos legisladores casi alcanzaban un acuerdo para elegir al diputado **Isaac Pimentel Mejía** (Morena) al frente de la Mesa Directiva y al excalde de Jiutepec, **Rafael Reyes Reyes** (Morena), como presidente de la Junta Política y de Gobierno; sin embargo, no convenció la propuesta y ahora

se enfila la exalcaldesa de Temixco, **Jazmín Juana Solano López** (Morena), para presidir el Congreso local. ¿Habrá división en puerta?

Némesis se topan en el Congreso

:::: A pesar de que “no se podían ver ni en pintura” y hasta se acusaron de persecución política, nos cuentan que, por primera vez, tres exgobernadores de Zacatecas estarán en el Congreso de la



Amalia García Medina

Unión y, aunque no lo quieran, “se tendrán que ver las caras”. Nos señalan que la experredista **Amalia García Medina** (MC) llega al Senado, mientras en la Cámara de Diputados estará **Miguel Alonso Reyes** (PRI) y **Ricardo Monreal Ávila** (Morena); todos por la vía plurinominal, por lo que en el estado se preguntan si el gobernador **David Monreal Ávila** (Morena)

tendrá apertura para dialogar con doña Amalia y don Miguel, o de plano “les torcerá la boca” y sólo lo hará con su hermano don Ricardo. ¡Qué tal!